## ···· ······ ······

## Rotary Club Sion-Rhône



## Hello François,

Mardi passé, cool – relax : pas trop de monde, pas trop de problèmes non plus... Ah si ! Quand même un hic... un truc assez bizarre... Tiens, que je te raconte.

Rose-Marie, qui préside, passe la parole à notre ami Eric et ça donne à peu près ceci :

- « On m'a demandé, ou plutôt on l'a proposé sans même me consulter, de prendre la prochaine présidence, après Patricia, parce qu'on n'avait personne... Je suis un vieux du Rotary, un de la bande des quatre, et j'ai donc déjà été président dans l'autre club... Si on ne déniche vraiment pas une ou un jeune l'Rotarien, je veux bien assumer, je ne me défilerai pas, toutefois, je trouve ce manque d'engagement très regrettable! »

Je ne sais pas ce que tu en penses, mais avoue quand même que c'est bien vrai, c'est plus que regrettable. Bougre de fichtre :

## Où va-t-on?

A la sortie, j'ai vu deux membres de notre club, que j'appellerai respectivement "L" et "I", tomber sur un journaliste curieux qui passait par hasard<sup>2</sup> par là. Il s'est permis de leur poser quelques questions sur le Rotary.

Le journaliste : « qu'est-ce que le Rotary pour vous ? »

L: - c'est un truc vachement bonnard<sup>3</sup>, on peut aller de temps en temps voir les copines et les copains du club...

I : - ouais, quand on a rien d'autre, le mardi, c'est vrai que c'est toujours sympa de pouvoir manger en équipe.

Le journaliste : « mais n'êtes-vous pas obligés de participer ? »

I : - quand on bosse, c'est pas évident... alors, faut pas tout mélanger, sinon c'est le chenit<sup>4</sup>; le club, c'est bien gentil, mais vous voyez, quand on peut pas, on peut pas...

L : - et, qu'est-ce que vous voulez, il y a d'autres priorités...

Le journaliste : « Si je vous comprends bien, c'est un peu comme les vacances, on les prend quand on peut... »

L : - ah non! les vacances c'est autre chose, il faut les prendre au sérieux! Le Rotary, c'est plutôt comme certains loisirs, un peu par ci, un peu par là, ça dépend de ce qui se présente...

Le journaliste : « Mais alors, et votre engagement ? »

I : - désolé, moi, je n'ai pas le temps...

Moi non plus, François, je n'avais plus le temps. Je devais filer et je n'ai malheureusement pas entendu la suite... Enfin, je t'envoie mes bien amicaux messages

10 02 26 Taddé

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Jeune, parce que notre club, fondé en 2000, a tout juste dix ans et, à cet âge-là, on est encore jeune!

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> Quant à moi, je ne pense pas que c'était par hasard, mais on ne sait jamais...

<sup>&</sup>lt;sup>3</sup> En suisse romand courant, ça veut dire : bon, bien, agréable.

<sup>&</sup>lt;sup>4</sup> Cf. note 3. le chenit ou le chenil est mis pour : le désordre, voire carrément le bordel!